

GR. Stefan Haberler, MBA

20.10.2016

A N T R A G

Betr.: Sichere Querung der Elisabethstraße auf Höhe der Strassoldogasse

Von der Merangasse - ab der Höhe der alten Parksaua, über den Leonhardgürtel, vorbei an der Energie Steiermark, über die Elisabethstraße - bis zur Strassoldogasse ist eine durchgängige Fuß- und Radwegeverbindung geplant. Im Zuge dessen soll auch eine Busspur errichtet werden.

Schon jetzt wird diese Verbindung von Fußgängern und Radfahrern genutzt, wobei es bei der Überquerung der Elisabethstraße hin zur Strassoldogasse mitunter zu gefährlichen Situationen zwischen Fußgängern bzw. Radfahrern und Kraftfahrzeuglenkern kommt.

Daher stelle ich namens des ÖVP–Gemeinderatsclubs den

Antrag,

der Gemeinderat möge beschließen, dass die zuständigen Stellen Auskunft darüber erteilen, ob es im Zuge des Trassenbaues geplant ist, die geschilderte Situation bei der Überquerung der Elisabethstraße zu entschärfen, bzw. bis zur Umsetzung eine zwischenzeitliche zweckdienliche Lösung für schon jetzt querende Fußgänger und Radfahrer geschaffen werden kann.